



Rencontre avec nos voisins de Boulangrie

Dimanche 27 avril 2014 à 9 h 00

Nous répondons à une invitation de l'Association Saint-Jacques en Boulangerie, qui est présente sur les chemins du Cambrésis. Cette association termine son balisage entre la frontière belge et Saint-Quentin ainsi que la voie de Paris et de Tours. Nous rejoindrons ses membres à l'occasion de l'inauguration du dernier tronçon de celui-ci entre Mortagne-du-Nord et Saint-Amand-les-Eaux.

Nous vous donnons ci-après le pré-déroulement de la journée :

  	9 h 00 : Rendez-vous à la rue Wibault-Bouchart 11 7620 Bléharies (Belgique), Parking de l'Administration communale ;
	9 h 15 : Départ de la marche « Association Belge » et RDV à la jonction avec les amis français à 9 h 45 ;
	10 h 00 : Inauguration du jalon Belgique-France ;
	10 h 30 : Départ pour Saint-Amand-les-Eaux. Tronçon de +/- 8 kms ;
	12 h 15 : Arrivée à Saint-Amand - Inauguration du tronçon Mortagne - Saint-Amand (discours - verre de l'amitié - repas pris en commun sorti de votre sac) ;
	14 h 00 : Retour vers les voitures et arrivée vers 16 h 00.

Que devez-vous faire si vous êtes intéressé à participer à cette manifestation ?

1. Réserver dans votre agenda la date du 27 avril ;
2. Envoyer un mail à :
Bernard Defossé (nanard.def@gmail.com) et/ou
Pascal Duchêne (duchbona@hotmail.com)
pour indiquer ou confirmer votre intérêt.
Ceci nous permettra de vous tenir au courant des derniers détails du déroulement de la journée ;
3. Surveiller le site internet de l'Association et son agenda. Vers le 10 avril, le programme définitif sera arrêté et y sera publié. (www.st-jacques.be)